
▼「やさしい日本語」研修シリーズ

受講された方を対象に、研修用資料として後日オンデマンド配信を行う予定です。

「 や さ し い 日 本 語 」 研 修 シ リ ー ズ  第 5 回 目

1986年筑波大学卒業。専門は、内科／プラ
イマリ・ケア、医学教育、地域医療、国際
協力。健康格差をテーマに、「自己責任」
と言わない医師を育てる教育に取り組む。
医療現場への「やさしい日本語」の普及を
図っている。

▼講師紹介

武田 裕子
順天堂大学大学院医学研究科医学教育学・教授

・第6回

・第7回

・第8回

・第9回

・第10回

10月15日(火)

11月19日(火)

1月21日(火)

2月18日(火)

3月18日(火)

検査業務における「やさしい日本語」

放射線科での「やさしい日本語」

「やさしい日本語」で外来診療

救急外来の「やさしい日本語」

外国人同僚と「やさしい日本語」でコミュニケーション

｜

｜

｜

｜

｜

参加方法

申込方法

申込フォームURL（                                                            ）

下記のQRコードもしくはURLから、
参加方法を選択してお申込みください。

お申込後に、視聴用URLをお送りいたします。

https://forms.gle/X24CLsPaFvUzqGLRA

オンライン
セミナー

医療介護従事者のための

「やさしい日本語」研修

千代⽥区いきいきプラザ⼀番町
お問い合わせ ご予約は

こちら→☎03-3265-6311

主催：社会福祉法⼈カメリア会� 協賛：NPOヘルスケアデザインネットワーク�∕⼀般社団法⼈東京都⽇本病院会⽀部

 9 17月 日(火) 16:00-17:00

この研修では、まず、「やさしい日本語」が注目されるようになった背景と、
「やさしい日本語」を話すコツを講義形式でお届けします。次にそのコツを活
用して、言葉や文章の言い換えを参加者の皆様に考えていただきます。
日本語を母語としない方のコメントを得ながら、1時間で楽しく「やさしい日
本語」の基礎を学びます。

参

加無
料！

第5回テーマ：リハ職のための「やさしい日本語」


